

Förderung von Talenten

Beyer-Mietservice KG auf der Ausbildungsmesse vertreten



In persönlichen Gesprächen informierte das Beyer-Team ausführlich über die Ausbildungen und beantwortete viele Fragen rund um das Ausbildungsangebot.

Foto: Firma

Altenkirchen. Die 8. Ausbildungs- und Berufsorientierungsmesse 2016 (ABOM) ist zu Ende. Zum ersten Mal wurde die Ausbildungsmesse unter der Schirmherrschaft von Michael Lieber, Landrat des Kreises Altenkirchen, mit einem Eröffnungsabend eingeleitet.

Die Beyer-Mietservice KG nutzte die Gelegenheit, zukünftigen Schulabgängern das umfangreiche Ausbildungsangebot vorzustellen. An dem Firmenstand informierten sich die Schüler über das breite Spektrum an Ausbildungsberufen und nutzten auch die persönlichen Gespräche mit Azubis und

Personalern des Beyer-Teams. Die Berufsorientierungs- und Ausbildungsmesse war für Schulabgänger und die 85 Aussteller gleichermaßen erfolgreich. Organisator der Ausbildungs- und Berufsorientierungsmesse war die IHK-Regionalgeschäftsstelle Altenkirchen in Kooperation mit der Handwerkskammer Koblenz, den Wirtschaftsunioren Sieg-Westerwald, der Agentur für Arbeit und dem Arbeitskreis Schule-Wirtschaft.

Ein zentrales Problem ist der Fachkräftemangel der Region. Die Beyer-Mietservice KG bietet als europaweit agierendes

Unternehmen eine breite Palette an Ausbildungsberufen in technischen und kaufmännischen Bereichen und damit zugleich eine nachhaltige Förderung von Nachwuchskräften sowie einen wichtigen Beitrag zur langfristigen Sicherung von Fachkräften in der Region.

Unter anderem Ausbildungsberufe für angehende Industriekaufleute, Kaufleute für Büromanagement und Marketingkommunikation sowie Berufskraftfahrer und Mechaniker für Land- und Baumaschinentechnik sowie viele weitere stehen bei Beyer-Mietservice zur Auswahl. Neben dem umfangreichen Informationsangebot rund um die Ausbildungsberufe waren auch eine Lkw-Bühne LB 221 II T und zwei Quads aus der Beyer-Flotte vor Ort.

Dieter Beyer, Gründer und Geschäftsführer der Beyer-Mietservice KG, betont, dass die ABOM eine wichtige Plattform ist, um gezielt Berufseinsteiger auf die spannenden und vielseitigen Ausbildungsangebote aufmerksam zu machen. Die konsequente Förderung von jungen Talenten ist ihm dabei ein besonderes Anliegen. Mit dem Ausbildungsangebot erhalten junge Menschen aus der Region eine berufliche Perspektive mit Zukunft und zugleich wirkt das Unternehmen gezielt dem Fachkräftemangel entgegen.

Die Ausbildungen sind eine wertvolle Chance und ein Sprungbrett für junge Berufsanfänger, die ein berufliches Zuhause mit Perspektive für eine berufliche Zukunft suchen.